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Anfrage 

An den Ersten Präsidenten des Oö. Landtages Herrn Landtagsabgeordneten Max 
Hiegelsberger 
im Wege der Landtagsdirektion 

Schriftliche Anfrage 
des Klubobmannes Mag. Felix Eypeltauer und der Abgeordneten Mag. Dr. Julia 
Bammer betreffend Gebarung der Landwirtschaftskammer an Frau Landesrätin 
Michaela Langer-Weninger 
Sehr geehrte Frau Landesrätin Michaela Langer-Weninger, 
betreffend Gebarung der Landwirtschaftskammer, erlauben wir uns an Sie folgende 
Fragen zu richten: 
 

1. Wie entwickelten sich die Beitragseinnahmen der Landwirtschaftskammer 
Oberösterreich gem. § 40 Oö. Landwirtschaftskammergesetz? (Bitte um 
Auflistung jährlich für 2020/2021/2022)   

2. Wie entwickelten sich die Einnahmen aus eigenen Einrichtungen und 
Veranstaltungen oder auf Grund sonstiger Tätigkeiten und Leistungen gem. § 
39 Oö. Landwirtschaftskammergesetz? (Bitte um Auflistung jährlich für 
2020/2021/2022 in Absolutbeträgen)  

3. Wie entwickelten sich allfällige Zuwendungen, insbesondere des Bundes und 
des Landes gem. § 39 Oö. Landwirtschaftskammergesetz? (Bitte um Auflistung 
jährlich für 2020/2021/2022 in Absolutbeträgen)  

4. Wie entwickelten sich die Zuschüsse des Landes gem. § 41 Oö. 
Landwirtschaftskammergesetz? (Bitte um Auflistung jährlich für 
2020/2021/2022 in Absolutbeträgen)  

5. Wie hoch waren die Verwaltungsausgaben der Landwirtschaftskammer 
Oberösterreich? (Bitte um Auflistung jährlich für 2020/2021/2022 in 
Absolutbeträgen und Anteil der Gesamtausgaben)  

6. Wie entwickelten sich die Mitarbeiterstände der Landwirtschaftskammer 
Oberösterreich? (Bitte um Auflistung jährlich für 2020/2021/2022 in 
Vollzeitäquivalenten)  

7. Wie hoch waren die Personalausgaben der Landwirtschaftskammer 
Oberösterreich? (Bitte um Auflistung jährlich für 2020/2021/2022 in 
Absolutbeträgen und Anteil der Gesamtausgaben, ohne Ruhe- bzw. 
Versorgungsbezüge) 

8. Wie haben sich die Ausgaben für Ruhe- bzw. Versorgungsbezüge der 
Landwirtschaftskammer Oberösterreich entwickelt? (Bitte um Auflistung jährlich 
für 2020/2021/2022) 

9. Wie hoch war der Anteil von Ruhe- bzw. Versorgungsbezügen an den 
Gesamtausgaben der der Landwirtschaftskammer Oberösterreich? (Bitte um 
Auflistung jährlich für 2020/2021/2022) 
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10. Wie hoch sind die Rücklagenbestände der Landwirtschaftskammer 
Oberösterreich? (Bitte um Auflistung jährlich für 2020/2021/2022) 

11. Wie hoch waren die jährlichen Zuflüsse zu Rücklagen der 
Landwirtschaftskammer Oberösterreich? (Bitte um Auflistung jährlich für 
2020/2021/2022) 

12. Welchen Hintergrund haben Rücklagenbildungen in der 
Landwirtschaftskammer Oberösterreich?  

Ihrer Antwort sehen wir mit Interesse entgegen und verbleiben in der Zwischenzeit mit 
freundlichen Grüßen  














